

# TSUNAGU



2019.3. 発行

## ★後期部別対抗戦 (家庭婦人) ★

※広報部 Twitter 有り！

2/10～2/24 部別対抗戦が4会場に分かれて開催されました。

後期のランク付けが決定する部別戦は、どの会場も熱気ムンムン熱い戦いを繰り広げていました。各部で優勝した昇格チームをご紹介します。



1部 優勝 葵クラブ

### <優勝コメント>

組み合わせが厳しい中での戦いででしたが、優勝することができて良かったです。また春の大会まで時間もありませんが続けて優勝できるように調整していきます。たくさんの応援ありがとうございました。

(葵クラブ主将 土居 美幸)



表彰式



アタックもブロックも高い！



1部 準優勝 T.O.Mクラブ



2部 優勝 jam berry

♡1部に返り咲きました～！



2部 優勝 さつきクラブA

♡1部にいっても頑張ります！！



3部 優勝 MOUクラブ

♡みんなで力を1つにして成し遂げた結果だと思います。これからも頑張ります！



3部 優勝 南クラブA

♡次は2部優勝目指します！！！



4部 優勝 PAL

♡努力がむくわれた勝利でした。



4部 優勝 茜クラブ

♡夏に向けて、力を合わせて頑張っていきます！



5部 優勝 グリーンクラブ

♡さらに上を目指して頑張ります！



5部 優勝 すみれクラブ

♡嬉しいです！次も頑張ります！



6部 優勝 SHINBA

♡4部目指します！！！



6部 優勝 三亀クラブA

♡老若男女？！頑張りました！



7部 優勝 南友クラブ

♡前大会は3試合して維持。今大会も3試合して優勝し6部へ昇格でき嬉しいです。



7部 優勝 友愛クラブ

♡やっと7部から脱出！嬉しいです！

## ★フレンドリー大会（ソフトバレー大会）指導普及部★

1/20スポーツ会館にて恒例フレンドリー大会が開催されました。

毎年当日申し込みが多いため参加人数の予想ができず、大会を運営する指導普及部は当日の参加チーム数をみて組み合わせ表を作ったり、ルール説明をしたりと大忙しです。

今年は広報部も協力してチラシ配りやTwitter等で宣伝しましたが、地区大会と重なり参加者が例年より少なかったように思います。

ゲーム数も多く、無料で一日楽しめますので、来年はぜひ多くのご参加お待ちしています。

(広報部 バレ美)



開会式…ちょっと少なめ。



指導普及部によるルール説明



PTA バレー仲間と参戦！



急遽連盟チームも参戦！



ファミリーで楽しく～♪



翌日は筋肉痛間違なし！



中学生女子も～♪



ナイスよ～♪



男子はかなり迫力あるよ！

## ★体育功労者等の表彰式会★

※広報部 Twitter 有り！

2/26 江東区文化センターにて、江東区体育功労者等の表彰式がありました。バレーボール連盟から長年の功績を称え副理事長の竹内氏と創部45周年を迎える家庭婦人の愛宕クラブが連盟の推薦を受け表彰されました。

おめでとうございました。



飯塚会長と受賞者の皆さん

### 【体育功労者】

竹内 靖雄氏



このたびは体育功労者賞を頂き誠にありがとうございました。

バレーボール連盟に入って早26年。最初は右も左もわからず、先輩の後を追うばかりでしたが、気がつけば自分より年下の方が多くなってしまいました。

今バレーボール連盟は非常に良い方向へ向かいつつあると思います。この良い流れに私も協力できるように努力していきたいと思います。本日はこのような立派な賞を頂きありがとうございました。

(竹内 靖雄)

### 【生涯スポーツ優良団体】

愛宕クラブ



来年45周年を前にこのような栄誉ある賞を頂きまして心より感謝申し上げます。当日表彰を待つ間、これまでのいろいろな思いが蘇ってきました。連盟の皆様、球友、そして家族に感謝しつつ、これからも怠ることなく、さらに次の世代へバトンできるように精進し、チーム一丸となり、地域、社会に貢献できるように努めて参ります。

(愛宕クラブ代表 高石 裕子)

